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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA  
DO DIA 03-07-2014  

 
 

----- Aos três dias do mês de julho do ano de dois mil e catorze, pelas 10:00, nesta Vila e no Salão Nobre 
dos Paços do Concelho, reuniu, em reunião Ordinária a Câmara Municipal, sob a presidência de Ricardo 
Manuel de Amaral Rodrigues, com a presença dos vereadores, Carlos Manuel de Melo Pimentel, 
Conceição de Jesus Pinheiro Botelho Quental, Arnaldo Branco Raposo de Amaral, Rui António Dias da 
Câmara Carvalho e Melo, Mário Rui Melo Braga e Sabrina Marília Coutinho Furtado. ---------------------------  

 ---------- Secretariou a reunião o Chefe de Divisão, Duarte Manuel Carreiro Pacheco Pimentel.  --------------  

 ---------- A Ordem de Trabalhos, constante da convocatória e do respectivo edital, é a seguinte:  ------------  

 

INDÍCE  
 

CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA 
 
(DL N.º 71/2014) - PROC. N.º 4017/2014 - Irmandade do Império do Meio Moio de Ponta Garça - 
Pedido de declaração 
 
- Balancete 
 
  
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 

 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

Após aberta pelo presidente da Câmara Municipal, e no período antes da ordem do dia, o vereador Rui 
Melo pediu a palavra para alertar o executivo para a necessidade de ser colocada no busto do Padre 
António Jacinto Medeiros que está na Senhora da Paz, uma nova placa identificadora do mesmo já que 
da que lá estava foram roubadas as letras.--------------------------------------------------------------------------------- 
Prosseguiu o vereador Rui Melo para perguntar como tinham decorrido as festas do S. João da Vila, 
tendo o presidente da Câmara Municipal referido que o balanço é positivo e que pretende nos próximos 
dias reunir com os responsáveis das marchas para fazer uma avaliação mais apropriada.------------------- 
O vereador Rui Melo continuou a sua intervenção sugerindo que no futuro a autarquia tenha em 
atenção a necessidade de melhorar a forma de circulação do trânsito nos dias da festa de modo a 
garantir a máxima fluidez.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
O presidente da Câmara Municipal respondeu afirmando que o assunto irá ser analisado e se for 
possível e necessário fazer melhor, assim será feito. ------------------------------------------------------------------- 

 
 

ORDEM DO DIA 
 

CORRESPONDÊNCIA RECEBIDA 
 
(DL N.º 71/2014) - PROC. N.º 4017/2014 - IRMANDADE DO IMPÉRIO DO MEIO MOIO DE PONTA 
GARÇA - PEDIDO DE DECLARAÇÃO - Foi presente à reunião o requerimento, da Irmandade do 
Império do Meio Moio, da freguesia de Ponta Garça a solicitar que a Câmara emita parecer com vista 
ao processo de reconhecimento da utilidade pública daquela coletividade. A Câmara tomou 
conhecimento e deliberou por unanimidade expressar o seu parecer favorável ao reconhecimento 
daquela Associação como sendo de Utilidade Pública, considerando que a mesma desenvolve, sem 
fins lucrativos, atividades de carácter cultural que visam a salvaguarda e promoção de importantes 
aspetos da cultura popular, designadamente na área da preservação dos valores tradicionais 
inerentes ao culto do Divino Espírito Santo. ------------------------------------------------------------------------------ 
 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA 

- BALANCETE - Foi presente a esta reunião o Balancete da Tesouraria Municipal, referente ao dia 2 
de julho de 2014, na importância de € 826.900,29 (oitocentos vinte e seis mil e novecentos euros e 
vinte e nove cêntimos).---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Estes assuntos foram aprovados em minuta, por unanimidade, para efeitos de execução 
imediata.  ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 



 

 

 

 

 ---------- Não havendo outros assuntos a tratar e sendo 11:00 horas, o senhor Presidente declarou 
encerrada a reunião, da qual, para constar, se elaborou a presente ata que eu, Duarte Manuel 
Carreiro Pacheco Pimentel, Chefe de Divisão Administrativa e Operacional, mandei escrever e 
subscrevo.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 
 ----------  Declaro ainda que a presente ata contém quatro folhas. ----------------------------------------------------- 
 

  


